



一関市立藤沢中学校 学校通信

## 夢に向かって

いき すいし やくしん  
為己 遂志 躍清

R5. 9. 11

NO. 12

文責：学校長

## 今週末は地方新人大会！今持っている力を出し切ろう！

いよいよ1、2年生が主力となって戦う一関地方新人大会が、9月16日（土）～17日（日）の2日間行われます。競技によっては、夏休み中から大会があり結果を残している部もありますが、公式戦は初めて迎えることで緊張している人たちもあることでしょう。新チームを作ってから約3か月過ぎました。これまでの成果、今持っている自分の力を試すよう伸び伸びとプレーしてきてください。どの学校も条件は同じです。そして、今後の取り組みに向けて、そして来年度の中総体に向けての糧となるよう頑張ってきてください。

保護者の皆さん、生徒たちがチャレンジャーとして無心でプレーができるように応援してあげてください。また、「新人大会マナーアップ運動」をお願いしております。すべての学校の生徒たち、保護者、関係者が、この大会に気持ちよく係ることができるようにご協力をよろしくお願いいたします。

競 技 名	開 催 期 間	開 催 会 場
バレーボール	9.16（土）～9.17（日）	大東中体育館（男子） 桜町中体育館（女子）
ソフトテニス	9.16（土）～9.17（日）	一関運動公園テニスコート
卓球	9.16（土）～9.17（日）	東山総合体育館
軟式野球	9.16（土）～9.17（日）	花泉球場 一関運動公園野球場
剣道	9.17（日）	花泉中学校体育館
サッカー	9.16（土）～9.17（日）	一関サッカー・ラグビー場

## 一関地方中学校体育連盟からのお願い

### マナーアップ運動にご協力ください

- 1 選手、コーチ、監督・・・スポーツマンらしい態度で臨みましょう。
- 2 チーム関係者の応援・・・相手や審判を侮辱する言動は禁止です。  
(相手の容姿やプレイのことに触れることは失礼です。体が重いぞ、バックが下手だぞ、等の声かけ)
- 3 競技会場の使用注意・・・きまりを守ってきれいに使いましょう。
- 4 ごみを持ち帰る・・・食べ物、飲み物のごみは各自で責任を持つこと。
- 5 すべての参加者が行う挨拶・・・さわやかな大会にしましょう。
- 6 個人情報と取り扱い・・・撮った映像をインターネット配信しないこと。
- 7 不審者などへの対応・・・不審者を見かけたら会場本部にお知らせください。

## 2年生 社会体験学習「働くことの意義や目的を学ぶ」

9月4日から9月8日の5日間、2年生が社会体験学習を行いました。地元企業や公的機関のご協力を得ながら長い体験ができるように基本的に5日間という体験ができました。

目的は「勤労の尊さや意義について理解し、自己の生き方について考えを深める」ということでした。準備の段階では、「挨拶の仕方」「大人への対応の仕方」「職場での振る舞い」「言葉遣い」など心配していることはたくさんあったと思います。

しかし、体験場所を回ってみると子どもたちの取り組みの様子を聞くとたくさんのお褒めの言葉をいただきました。「積極的で働こうとする意欲がある」「明るく素直さがある。返事もきちんとする」など担当者の方々からの声を聴き、とてもうれしく感じました。

この5日間は、子どもたちにとって緊張と同時に社会を感じたとても貴重な5日間であったに違いありません。1日目から3日目、3日目から5日目と、会社の人間としての礼儀を覚えること、仕事内容を覚えること、製品の製作やお客様に対応することなど、日ごとにその体験の内容や質が変わり、新たな発見や失敗、気づきがあったことでしょう。そして、その一つ一つの体験が今後の子どもたちの考え方や行動に変化を起し、「**体験から経験へ**」と転換して一人の人間として成長することを期待したいと思います。

【フジテック岩手】



【マーナーコスメティック】



【南部園芸センター】



## 一関地方中学校駅伝大会 祝 男子 県大会出場！！

今夏の猛暑で熱中症対策のために延期された一関地方中学校駅伝大会が9月11日（月）に、開催されました。結果は、男子が3位、女子が15位という結果を収め、見事に男子は県大会を決めました。駅伝県大会出場も近年にはない、素晴らしい成果だと思います。夏休み前から猛暑の中を練習に取り組んできた生徒たち。自分のために、学校のために、自分の時間と体を削って取り組んできました。

大会では、後半まで、必死に前走者の背中を追いかけ、最後まであきらめない走りが印象的でした。心と体が、ずいぶんたくましくなったと感じています。春の盛岡一周継走大会から「新たな挑戦」をテーマに挑戦してきた選手の皆さん。新たな歴史を刻むことができました。9月29日（金）花巻市で開催する県大会でも活躍を期待しています。そして大会で走った選手だけでなく、選手ともに練習し特設駅伝部を支えてきてくれた皆さん。ありがとう。ごくろうさま！



区間賞 三浦 琥亜 さん



前走者を追いかける 皆川ひらりさん



特設陸上部 ご苦労様！